



HERO

高台寺小学校

第3学年 学年通信

令和3年 12月号

朝は暖房がないと、布団から出られないほどの寒さになってきました。子どもたちは、作品展に向けて一生懸命準備を進めています。ぜひ楽しみにしててください。

12月は個人懇談があります。お忙しい中、時間を作っていただけることに感謝いたします。お話ができることを嬉しく思います。少しの時間ではありますが、有意義な時間になりたいと思います。

早いもので今年も残すところあと1ヶ月となりました。健康第一で子どもたちの成長を支え、見守っていきます。



作品展について

7日(火)～10日(金)の4日間は作品展が行われます。3年生は、平面作品「まどをひらくと…」では、とびらの中に不思議な世界を表現しました。どのとびらを開けても、とっても楽しい世界が広がっています。ぜひじっくり見てください。また、立体作品「回る世界にとびこもう!」では、くるくる回ると楽しくて面白いものを割ピンを使って表現しました。どこが回って動くのか、注目してください。

また、体育館に用意した雪の結晶カードに、作品の感想などを書いてください。カードは掲示して、どんどん変化する、皆さんの思いあふれる作品のひとつにしたいと思います。ご協力、よろしくお願いいたします。

☆ 7日(火)～9日(木) 14:00～17:00

☆ 10日(金) 14:00～20:00



個人懇談について

7日(火)～10日(金)に個人懇談を行います。学校での学習の様子や生活の様子、をお伝えできたらと思っております。また、ご家庭での様子もお聞かせいただけたらと思います。子どもたちの成長にとって有意義なお話をする時間にできたらと思っております。限られてた時間ではありますが、よろしくお願いいたします。

限られた時間ですので、ご質問やご相談などありましたら、事前にお知らせ下さい。

なお、理科室にストーブを置き、控室とします。ご利用下さい。



インフルエンザが流行する季節になりました

一人一人が自覚をし、予防していくことが大切になります。「手洗い」はもちろんのこと、「早ね・早起き・朝ご飯」で十分な栄養や睡眠を取ることを心がけてほしいと思います。体調管理ができるように、ご家庭でも声かけの方をよろしくお願いいたします。

防寒着や体育時の服装、教室での防寒対策については、11月の学年通信を参考にしていただけたいと思います。よろしくお願いいたします。





人権週間について

12月4日～10日までは人権週間です。自他の違いのよさに気づき、人との関わりを大切にする心、相手の立場に立てる想像力や共感的に理解する力を養います。

学校では、道徳の授業で人権について考えたり、標語を考えたりすることで、人権に関する意識を高めます。子どもたちの身近なところから人権とは何かを考えていきたいと思います。この機会に、ご家庭でも人権について話題にしていただけると幸いです。



七輪の体験をします

社会科で学ぶ昔の道具の学習の一環として、七輪の体験を行います。日程は、12月15日（水）で、雨の場合は予備日として12月16日（木）に実施します。4～5名の班に分かれて、七輪でスライスしたさつまいもを焼いて食べる予定です。

